

KIM

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gencar Lakukan Patroli Dialogis untuk Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Sep 11, 2023 - 14:13



Polsek Nyalindung, 11 September 2023 - Polsek Nyalindung terus mengupayakan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukumnya dengan melaksanakan Patroli Dialogis pada hari Senin, tanggal 11 September 2023. Kegiatan tersebut dilaksanakan mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai, dengan melibatkan personel Polsek yang kompeten.

Dalam Patroli Dialogis tersebut, dua petugas patroli, yaitu Bripta Iwan Kartiwan dan Bripta Dede Irvana, bergerak ke sejumlah lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Nyalindung, dengan pusat kegiatan di Kampung Nyalindung, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung.

Selama patroli, petugas Polsek Nyalindung menyampaikan informasi penting kepada warga masyarakat. Mereka mempromosikan program unggulan Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi seluruh warga masyarakat.

Selain itu, petugas juga memberikan peringatan kepada masyarakat untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang dapat merugikan individu dan keluarga mereka. Masyarakat diminta untuk tidak tergoda rayuan orang-orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri tanpa izin yang sah.

Kegiatan Patroli Dialogis ini juga bertujuan untuk menghimbau warga masyarakat agar turut serta menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Petugas mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Nyalindung yang dapat mengganggu ketertiban dan keamanan lingkungan.

Tidak hanya itu, petugas Polsek Nyalindung juga mengingatkan masyarakat untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketentraman dan ketertiban warga masyarakat secara umum.

Dengan melaksanakan Patroli Dialogis ini, Polsek Nyalindung berharap dapat membangun kedekatan dengan masyarakat, meningkatkan kesadaran akan keamanan bersama, dan menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga. Polsek Nyalindung siap untuk terus bekerja keras demi mewujudkan kamtibmas yang kondusif di wilayahnya.